

Freilichtspiele Tellenburg Frutigen

Lötschberg-Saga war 26-mal ausverkauft

Die Verantwortlichen ziehen eine erfreuliche Bilanz zur Produktion «Lötschberg – ein Tal im Aufbruch». Wo es für die Freilichtspiele weitergeht, ist offen.



[Claudius Jezella](#)

Publiziert: 26.08.2024, 19:18



Szene aus dem Stück «Lötschberg – ein Tal im Aufbruch»: Die Frauen von Frutigen schwingen die Fahnen der Kantone Bern und Wallis als Zeichen für die neue Tunnelverbindung.



Von einem «unerwartet grossen Erfolg» ist in der Mitteilung von Martin Wenger die Rede. Der Medienverantwortliche der Freilichtspiele Tellenburg zieht eine hocheufreuliche Bilanz zum Stück «Lötschberg – ein Tal im Aufbruch». Demnach seien alle 26 Aufführungen vor dem historischen Bahnhof in Frutigen restlos ausverkauft gewesen.

Aufgrund der grossen Nachfrage war nicht nur eine Vorstellung hinzugekommen, es mussten jeweils bis zu 30 zusätzliche Stühle vor der Tribüne aufgestellt werden. Den Erfolg führt Martin Wenger auf mehrere Faktoren zurück: Wetterglück, die Leistung der Schauspieler, das historische Stück von Ueli Schmid, die Inszenierung durch Mitja Staub, die beeindruckende Kulisse.

Bahnhof und Burg fallen weg

Letztere steht nach Angaben von Faustus Furrer, OK-Präsident der Freilichtspiele Tellenburg, für eine weitere Produktion im Jahr 2026 nicht zur Verfügung, da die BLS den historischen Bahnhof wieder selbst beanspruche. Aufgrund von Sanierungsarbeiten an der Burg, die noch bis Ende 2026 dauern, sei auch der ursprüngliche Standort Tellenburg nicht «spielbar».

«Zurzeit laufen Abklärungen, ob wir einen neuen geeigneten Spielplatz finden und zu welchen Konditionen», so Furrer. Ende Oktober wollen die Verantwortlichen über das weitere

Vorgehen orientieren. Furrer: «Eines ist jedoch sicher – es wird weitergehen.»

Gesprächsstoff - Berner Podcast von BZ und Der B...

Bildungsmisstand im Kant...



1X PRIVACY SHARE SUBSCRIBE

E80	Bildungsmisstand im Kanton Bern	24 :52	▲
E79	Cystische Fibrose: Wie ein Medika...	20 :25	▼

Abonnieren Sie den Podcast auf Spotify [↗](#), Apple Podcasts [↗](#) oder in jeder gängigen Podcast-App.

NEWSLETTER

Die Woche in der Jungfrauregion Erhalten Sie Infos und Geschichten aus der Region Interlaken-Oberhasli.
[Weitere Newsletter](#)

Abonnieren

Claudius Jezella ist Redaktor für das Kander- und das Engstligtal sowie für die Gemeinde Wimmis. Ferner befasst er sich mit verschiedenen Themen aus dem gesamten Berner Oberland. [Mehr Infos](#)

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

1 Kommentar

